

上郷況

豊田市立上郷中学校

Power of Kamigo

令和3年7月30日 R3-16
<学校だより> 文責 小泉 修
TEL 21-0035
E-Mail c-kamigo@toyota.ed.jp



夏休みが始まり10日間が過ぎようとしています。「もう、4分の1が終わった！」と考える人もいれば、「まだ、4分の3もある！」と考える人もいることでしょう。どちらのように考えても、残された日数や時間は変わりません。引き続き、充実した毎日を過ごしてください。

さて、この間に東京オリンピックが始まりました。この文章を作成しているのは28日（水）です。前夜は、ソフトボールチームがライバルの米国に勝ち、悲願の金メダルを決めました。日頃、豊田市や安城市など地元で活躍している選手がたくさん出場しており、この地域も大いに盛り上がっています。

そのような中、今大会から正式種目になったサーフィンで、男子選手が銀メダル、女子選手が銅メダルに輝いたのも同じ日でした。一夜明けた28日（水）の朝、情報番組に生出演していたサーファー二人はさわやかな笑顔で、司会者の「**メダルを獲った今、何が一番したいですか？**」という質問に、対照的な答えを返していました。銅メダルに輝いた女子選手が、「**（大好きな）ポテトをたくさん食べたいです**」とお茶目に答えていたのに対し、銀メダルを獲得した男子選手は、「**やっぱり悔しいので、次に向けてトレーニングがしたい。昨日は昨日で終わったこと。明日は明日でまた始まるから。パリ（五輪）も3年後にあるけど、今年のワールドチャンピオンを決める試合もあるから**」とにこやかながらも真剣な表情で語っていたことが印象的でした。



開会式で話題になったピクトグラム

オリンピックは、全日程のおよそ半分が終わりました。メダルラッシュに一喜一憂するばかりでなく、ちょっとしたエピソードやインタビューから、学ばせてもらえることがたくさんあります。日本開催なので、深夜に眠い目をこすりながらテレビを観る必要もなく、とても助かります。外は暑いし、新型コロナウイルス感染症も依然心配です。不要不急の外出は避け、エアコンを効かせた部屋でテレビ応援を続けましょう。

ガンバレ！日本！

夏季個別懇談会、資源回収 ご協力ありがとうございました

7月26日（月）から夏季個別懇談会を行っています。ほとんどの方は、懇談を終えた頃かと思います。暑い中、ありがとうございました。また、30日（金）まで行った資源回収には、たくさんのご協力をいただきました。12月の冬季個別懇談会でも資源回収を同じように行う予定です。



懇談後でも、ご心配なことは担任まで

SDGsを形で表しましょう

『夏に燃える！』上中生の姿 ~大会やコンクールの成績速報~

夏休みに入ってから行われた部活動の大会やコンクールの結果をお知らせします。

【西三河中学校選手権大会】

◆剣道◆ (7月21日 西尾市総合体育館)

☆男子団体予選リーグ☆

対 鶴城、 対 富士松、 対 甲山 いずれも惜敗 予選敗退

☆女子団体予選リーグ☆

対 矢作北、 対 刈谷東、 対 幸田北部 いずれも惜敗 予選敗退

◆弓道◆ (7月21日 豊田市運動公園弓道場)

☆男子団体☆

予選通過するも入賞なし 県大会出場基準的中数をクリアしたため、**県大会出場決定**

※県大会は7月30日、蒲郡市民体育センター弓道場にて開催

☆女子団体☆

予選惜敗

◆サッカー◆ (7月24日 刈谷市総合運動公園)

<1回戦>

対 碧南南中 0-0 PK戦4-5 惜敗

◆バレーボール◆ (7月24、25日 岡崎中央総合公園体育館)

☆男子☆

<1回戦>

対 依佐美中 0-2 惜敗

☆女子☆

<1回戦>

<2回戦>

対 葵中 2-1 勝

対 藤岡南中 2-0 勝

<準決勝>

<県大会代表決定戦>

対 常盤中 0-2 惜敗 **第3位入賞**

対 矢作中 0-2 惜敗 県大会出場ならず



先輩！今までありがとう！(男子バレーボール部)

【愛知県中学校総合体育大会】

◆陸上◆ (7月24、25日 パロマ瑞穂スポーツパーク 瑞穂北陸上競技場)

・女子200M 28秒11 予選惜敗 ・男子1年100M 12秒93 予選惜敗

・男子低学年4×100Mリレー 49秒57 予選惜敗

・男子3年100M決勝 11秒78 決勝惜敗

・男子走高跳決勝 1M70 決勝惜敗

・男子4×100Mリレー決勝 45秒69 決勝惜敗

※多くの生徒が自己ベスト達成！

【愛知県吹奏楽コンクール中学校の部 西三河北地区大会】

◆吹奏楽◆ (7月23日 幸田町民会館さくらホール)

B編成の部 銀賞

このたよりは、データのみの配信で、紙では配付されません

8月22日(日)に予定している「避難所設営訓練」に、124名の生徒(内、3年生81名)がボランティア参加を希望してくれました。希望者は、全員参加してもらいます。詳しいことは、今後、学校メールなどでお知らせします。